

Global Kidz 保護者の皆様

長い休講が続いていますが、皆様お変わりないでしょうか。子供達の学習について心配が募っている事と思います。

さて、この度は皆様にとっても重大なお知らせをしなければなりません。カールが4月28日に亡くなりました。今年に入り持病が悪化しつつあったのですが、今回の休講中に急激に悪化し命を落としてしまいました。私もショックでお知らせが遅くなった事、お許し下さい。

カールはとにかくまじめに子供達の英語力の向上を望んでいました。また、子供達も慕ってくれて、良い関係が築かれていたと思いますので、子供達もきっとショックを受ける事と思います。子供達へのお知らせを宜しくお願い致します。

本人は症状が悪化する中で、教室の事をとても気にしており、古い友人の中で信頼できる友人に子供達の英語を頼みました。

改めまして、私が話してみると、是非カールのやり方を引き継ぎたいと言ってくれています。

その人は、カールと同じく20年以上前に日本に来ましたイギリス人で、トニーと言います。日本人の奥さんがいて、名前はなんとKAORUさんです。日本語もカールと同じくかなり出来ます。長い間日本で日本人に英語を教えています。とても明るく、まじめな人で、自信を持って皆さんにお勧めできる方です。

コロナの問題もあり、このような形でお知らせとなった事、どうかお許し下さい。

今後のレッスンにつきましては、やはり小学校が休校となっている以上こちらも足並みを揃えたいと考えています。その分、その間トニーはカールのレッスン方法を研究してくれるそうです。しかし、それでも6月には必ず再開します。

早めの緩和がありましたら、6月に入る前にトニーと子供達のお楽しみ会が出来たらと考えています。その際は改めましてお知らせします。

尚、4月分の月謝をお預かりしている方はそのまま6月分に当てさせて頂きます。設備維持費の600円は4月と5月を合わせて600円とさせて頂き下さい。

最後に、これまでカールと楽しい時間を過ごして頂いた子供達と、保護者の皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。

そして、カールと私で築き上げたGlobal Kidzを新しい元気な先生トニーと共に、今後ともどうぞ宜しくお願い致します。

Global Kidz エマソン薫